

AMBERIEU ET LE BUGEY

Rédaction : 04 78 14 79 00 - amberieu@leprogres.fr ; Publicité : 04 74 32 83 65 - lprpub01@leprogres.fr

AMBÉRIEU-EN-BUGEY Action ciblée des antinucléaires hier, sur le rond-point de l'Aviation

Hier, sur le rond-point de l'Aviation, trois antinucléaires, dont deux vêtus de combinaison blanche et de masque de protection sur le visage, voulaient rappeler aux Ambarrois les dangers du nucléaire.

Une action en décembre à Lyon

Jean-Pierre Collet, Bruno Chassagnon et Joël Guerry, membres de Sortir du nucléaire en Bugey – association créée en août dernier qui compte 60 membres, ont voulu sensibiliser la population sur la présence toute proche de la centrale du Bugey. Centrale qui fait actuellement débat quant à son arrêt ou la prolongation de son activité pour dix années supplémentaires. Pour eux, « la centrale du Bugey est ancienne et il y a des incidents régulière-



■ Des membres de Sortir du nucléaire en Bugey militaient hier afin de rappeler les dangers du nucléaire. Photo Jean-François Grimmer

ment ». Se pose ainsi la question suivante : en se basant sur les tristes événements survenus le 11 mars 2011, à Fukushima au Japon, ne faudrait-il pas arrêter Bugey, en raison à cause de sa vétusté et du danger que court la population ? Les détracteurs de cette idée invoquent, eux, les problèmes économiques et la perte d'emplois

sur tout le bassin du Bugey.

Durant cette action, quelques automobilistes scandaient « T'as l'électricité chez toi », mais aussi des phrases de soutien.

D'autres actions du collectif Sortir du nucléaire auront lieu ; notamment le 18 décembre à Lyon, avec l'organisation d'une chaîne humaine. ■